

Mutriku



WATERPOLO. El equipo de Girona, con el trofeo. /GORRITIBEREA



GIGANTES. Llegaron también desde Cataluña. /GORRITIBEREA

Mutriku vivió un fin de semana cargado de actos previos a las fiestas patronales

Las actividades culturales y deportivas atrajeron a un gran número de visitantes

A. GORRITIBEREA

MUTRIKU. DV. Los actos culturales y deportivos del fin de semana atrajeron hasta Mutriku a un buen número de visitantes. Así, el torneo de waterpolo congregó a numeroso público, con triunfo del equipo de Girona, que se impuso en cinco encuentros y empató el último.

La quinta edición de la prueba de spinning, que reunió a más de medio millar de participantes,

tuvo un recuerdo especial para Edurne Landa, que emocionó a los asistentes. La última ronda fue ciertamente espectacular, con un espléndido juego de luces y sonido, y todo ello junto al mar.

La sorpresa gratificante fue la celebración de la final del concurso de graffiti, organizado por Topagunea, que ha dejado diez murales ciertamente llamativos. Todos los ganadores fueron gasteltarras. El primer premio fue para *Rage eta Kerosekin Mutriku saibua*,

realizado en la calle José María Alcibar; el segundo para *Mutriku kolorez blai*, realizado en la calle Frontón, y el tercero para *Urak dakarrena urak daroan*, realizada también en la calle José María Alcibar.

La jornada se cerró con un gran concierto de txistularis y la coral Kantuz Bizia.

Sant Celoni

El hermanamiento entre la localidad catalana de Sant Celoni y Mutriku se aproxima a tenor del éxito que cosecharon los catalanes el domingo con el alarde de gigantes y cabezudos y, sobre todo, con la respuesta que dio el conjun-

to de la población a pesar de ser todo un día de playa.

Hoy, la tamborrada

Oficialmente las fiestas comienzan hoy con la salida de los gigantes y cabezudos junto con los txistularis. A las 19.30 se cantará la Salve en la parroquia y a las 23.00, se iniciará el acto con la tamborrada de Mandazketa. Para concluir la jornada el grupo The Remakes animará la plaza Txurruka.

En la plaza de Abajo se celebrará el día de la juventud con bertso-poteoa, comida popular, romería y concierto de rock con Cold Blood y Pillhead, a partir de la una de la madrugada en el Gaztetxe. ■

Soraluze-Placencia

Galtzagorri ha organizado para fiestas distintas actividades

NEREA ISASTI

SORALUZE. DV. La comisión de fiestas Galtzagorri ha organizado una serie de actos que han sido incluidos en el programa festivo de Santiago y Santa Ana. El día para el que más actividades han organizado es el viernes 24, día en que comienzan las fiestas. Ese día abrirán las txosnas del Puente Principal, a las 13.00 horas, y a continuación habrá *triki-poteo* con bertso-laris y comida popular para jóvenes.

A las 17.30 llevarán a la mas-cota Marrax a Osintxu y justo antes del txupinazo habrá *kalejira de la txaranga*. De madrugada, romería con el grupo Gurraxi y para terminar, el juego de las sillas a las 3.00 horas.

El sábado 25, también organizado por Galtzagorriak, habrá una sesión de bertso-laris, a las 13.00 horas, y por la noche concierto con los grupos Turboshit y Mamba Beat. A partir de las cuatro de la madrugada seguirá la diversión con una carrera de sacos.

Más conciertos

Tampoco faltarán los conciertos el domingo 26, en este caso con los grupos Sakaetan y Skasti, seguidos nuevamente del juego de las sillas. Por último, para el lunes 27 han organizado una noche internacionalista, con concierto del grupo Frida Pipol y Juegos de madrugada. ■

Mendaro



El trío mendarés Tempestades, en plena actuación. A la derecha Su Ta Gar antes de subir al escenario. /EGAÑA



El concierto de los grupos Su Ta Gar y Tempestades llenó la Herriko Enparantza

EGAÑA

MENDARO. DV. En la Herriko Enparantza se celebró el sábado un concierto con Su Ta Gar y el grupo

mendarés Tempestades, que reunió a un gran número de personas.

El concierto estaba organizado por el Ayuntamiento de Mendaro

y servía de apertor a las fiestas patronales de la localidad que se celebran esta semana.

Primero actuaron los de Mendaro, trío compuesto por Markel,

Ekhi y Enekoitz, que ofreció un gran concierto. Los eibarreses de Su Ta Gar impresionaron. El grupo dio una imagen muy fresca y enérgica en este concierto entonado en la gira que realizan para celebrar sus 20 años en los escenarios.

En definitiva un buen concierto, que gustó sobre todo a los jóvenes mendarés. ■

Ermua

El joyero local Senén Bravo crea la 'pulsera de Ermua'

K. ITURRIAGAGOTIA

ERMUA. DV. Ermua cuenta con un artículo identificativo que intenta aglutinar las cosas más representativas de la villa. Se trata de una fina pulsera de cordón de nylon encerado y anudado que monta seis piezas mágicas de plata. Estas piezas reproducen el palacio Marqués de Valdepeña, el palacio Lobiano, la iglesia parroquial Santiago Apóstol, la flor del margolio (paxpilu), la ermita San Antonio y el escudo. La pieza incluye un medallón con el nombre de Ermua en su anverso y el de la provincia de Bizkaia en el reverso.

La idea y el diseño son del joyero local Senén Bravo, que ha bautizado el producto con el nombre de *pulsera de Ermua*. Su precio de venta al público es de sesenta y nueve euros. ■

200 jóvenes de Ermua participan durante julio en actividades lúdicas controladas

La ludoteca y las colonias ofrecen propuestas con monitores para cubrir el ocio, al menos matutino, de los niños de dos a catorce años

AINHOA LASUEN ERMUA

Casi 200 niños y niñas de Ermua entre los dos y los catorce años participan en alguna actividad lúdica controlada durante el presente mes de julio en Ermua. Estos se dividen entre la ludoteca y las colonias. De hecho, la ludoteca surgió hace cinco años para poder cubrir una demanda que hasta entonces no estaba satisfecha en el municipio, puesto que las colonias organizadas por Antxitxiketari albergaban a niños y niñas de a partir de seis años, como ocurre en la actualidad.

En aquellas fechas comenzaron dos andereños (Susana y Natara) con 20 niños y niñas y ahora son cinco monitoras las que cuidan de las cerca de 70 criaturas que diariamente acuden a sus instalaciones de la Ikastola Anañatasuna.

La ludoteca de Ermua, por tanto, surgió como un servicio ofertado por el AMPA de la Ikastola Anañatasuna y a la que se sumaron posteriormente niños de otros centros educativos de la villa e incluso de otras localidades cercanas.

Se trata de ayudar, en estas fechas tan complicadas, a las familias que por unas razones u otras no pueden atender a los pequeños durante las mañanas del mes de julio o prefieren que su niños jueguen con otros para eliminar el hastío de los primeros días de vacaciones. Los horarios son flexibles: La entrada es de 9 a 10 de la mañana, y la salida entre las 12 y las 13 horas del mediodía.

El servicio, del que se encargan Olatz, Nora, Susana, Vero y Laura, y que durará hasta el 23 de julio, puesto que el día 24 comienzan las fiestas patronales, ha contado este año con un inconveniente y es que las obras que se reali-



Grupo de niños participantes en una de las actividades organizadas en la ludoteca este mes. / A. L.

OFERTA

- **Ludoteca:** Cerca de 70 niños y niñas con edades comprendidas entre los 2 y los 6 años.
- **Colonias:** De 12 a 14 años, hay 15 jóvenes, de 9 a 11 años se inscribieron 23.

La ludoteca surgió como un servicio creado por la AMPA de la ikastola

zan en los patios del centro han obligado a los niños y niñas a permanecer en las aulas, al contrario que en ediciones anteriores, en las que se realizaban actividades en

las instalaciones exteriores de los colegios.

Esto avala aún más la intención de las responsables del servicio de ofrecerlo en algún lugar que no sean los centros educativos «porque para muchos niños es como seguir las clases porque siguen en el mismo lugar», explican, «pero no hay un espacio en Ermua donde poder realizar adecuadamente nuestras actividades si no es en los mismos colegios», confesaban ya el año pasado.

Colonias

Más fácil lo tienen, únicamente en lo que a espacio se refiere, las responsables de las colonias de verano que organiza el grupo de tiempo libre de Ermua, Antxitxiketari

y el Servicio de Euskera del Ayuntamiento, ya que la edad de los participantes les permite desplazarse a diferentes lugares del municipio sin tener en cuenta todos los inconvenientes que supone trasladar a niños y niñas de la edad de los de la ludoteca.

Este año participan en las colonias 122 estudiantes, de seis a catorce años. Los 15 jóvenes que participan en el grupo de mayores (de 12 a 14 años) volverán este año a la localidad de Frias. Allí podrán disfrutar de cinco días de actividades deportivas y de aventura.

El grupo de pequeños (de 6 a 8 años) ha tenido 84 inscritos y los medianos (de 9 a 11 años) son 23, que concluyeron su actividades el 10 de julio.

FIESTAS

Hoy, concierto del grupo Marujita

El programa de los Santos 2009 ofrece hoy un concierto a cargo del grupo catalán Marujita. Esta actuación que comenzará a las 22.00 horas, está organizada en colaboración con la Fundación La Caixa. La banda está formada por ocho jóvenes apasionados por el flamenco y los ritmos latinos, admiradores también de la escena del folk norteamericano, que han decidido compartir en este proyecto las visiones y los gustos musicales de cada uno de sus componentes. En Barcelona, ya se habla de la fiesta y la intensidad de sus directos.

Chapas a favor de los buenos tratos

La plataforma por los buenos tratos de Ermua repartirá chapas reivindicativas, el día 24, antes del acto de la presentación de txarangas. A partir de las 18.30 horas, en la plaza de Patxi, se ofrecerán estas chapas con la leyenda 'Jaieran ere tratuen alde. En fiestas también', que pretenden sensibilizar a la población ermuaarra sobre la necesidad de erradicar la violencia machista, utilizando las fiestas para practicar los 'buenos tratos'.

Servicio de traducción

La Comisión de Euskera, formada por diferentes colectivos y el Ayuntamiento, recuerda a los componentes de la Comisión de Fiestas que el Departamento de Euskera dispone de un servicio de traducción a disposición de los grupos que organizan las actividades incluidas en el programa festivo, tanto a nivel escrito (notas, convocatorias, etc), como oral (música, etc), y restaurantes.

TELÉFONOS DE INTERÉS

- **URGENCIAS**
SOS DEIAK 112
OYA 943 464 622
- **HOSPITALES**
Hospital Mendara 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torreku) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630
- **POLICÍA MUNICIPAL**
Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300
- **ERTZAINTZA**
Eibar 943 531 700
- **BOBEROS** Toda la provincia 112
- **TRANSPORTES**
Euskotren 902 543210
Pesa Eibar 902 101 210
Lurraldebus
Bizkaibus 902 222655
- **TAXIS**
Eibar 943 203 071 / 943 201 325
Ermua 943 170 396
- **AYUNTAMIENTOS**
Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía, Pegoira) 010
Ermua 943 176 32

CARTELERIA DE CINE

- EIBAR**
Plaza de Unzaga, 5
Harry Potter y el misterio del príncipe
18.30 / 21.30
- ERMUA**
LOBIANO KULTUR Goienkale s/n
No hay sesión
- AUTOBUSES**
► **EIBAR-SAN SEBASTIÁN**
Laborables: 07.00, 07.30, 08.00, 09.50, 10.30, 13.30, 14.30, 15.30, 18.30 y 21.55.
Sábados: 07.00, 9.30, 10.30, 13.30 y 18.30.
Festivos: 09.30, 13.30, 18.30 y 20.30.
- **SAN SEBASTIÁN-EIBAR**
Laborables: 07.00, 09.30, 12.30, 13.30, 14.30, 15.00, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.45.
Sábados: 12.30, 15.00, 17.30, 19.30 y 20.45.
Festivos: 12.30, 19.30 y 20.45.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

- **EIBAR-BILBAO (AUTOPISTA)**
De lunes a sábado: Desde las 06.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 07.40 hasta las 21.40 cada hora.
- **BILBAO-EIBAR (AUTOPISTA)**
Laborables: De 06.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 07.40 a 21.40 cada media hora.
- **EIBAR-VITORIA**
Laborables: De 07.00 a 21.00 cada hora. Y a las 06.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 08.45, 12.45, 16.45, y 20.45.
- **VITORIA-EIBAR**
Laborables: De 06.30 a 20.30 cada hora. Y a las 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.
- **EIBAR-PAMPLONA**
Laborables: 07.45 y 13.30
Festivos: 07.45 y 18.00.
- **PAMPLONA-EIBAR**
Laborables: 11.00 y 18.00.
- **EIBAR-SANTANDER**
Díario: 00.45, 06.45 (excepto sábados y domingos), 12.40 y 19.35.
- **SANTANDER-EIBAR**
Díario: 03.45, 07.00, 12.30 (excepto domingos) y 15.30 (excepto sábados)
Domingos: 12.00.

- **EIBAR-ARRATE**
Sábados: 14.15
Festivos: 09.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.
- **ARRATE-EIBAR**
Sábados: 14.45
Festivos: 09.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.
- **EIBAR-ELGETA**
Laborables: 13.30 y 20.20
Festivos: 12.00 y 19.00.
- **ELGETA-EIBAR**
Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.
- **EIBAR-HOSPITAL MENDARA**
Lunes a viernes: 06.20, 07.05 (de 07.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados, de 7 a 21, cada hora. Domingos, de 8 a 21, cada hora.
- **MOSP, MENDARA-EIBAR**
Laborables: De 06.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 07.45 a 20.45 cada hora. Y a las 21.55.
- TRENES**
► **BILBAO-EIBAR**
Laborables: 05.57 Diario. (De 06.57 a 20.57 cada hora), 09.34 y 20.34.

- Sábado noche: 23.50, 01.50, 03.50 y 05.50.
- **EIBAR-BILBAO**
Laborables: 06.13, 07.13, Diario: (De 08.13 a 22.13 cada hora), 30.36, y 21.36. Noches: 02.06, 04.05, 06.05 y 07.29.
- **ERMUA-BILBAO**
Laborables: 06.19 y 07.19. Diario: De 08.19 a 21.19 cada hora.
- **BILBAO-ERMUA**
Laborables: 05.57. Diario: De 06.57 a 20.57 cada hora.
- **SAN SEBASTIÁN-EIBAR**
Laborables: 05.47, 06.47. Diario: De 07.47 a 20.47, cada hora, 09.20 y 20.20.
- **EIBAR-SAN SEBASTIÁN**
Laborables: 06.13 y 07.13. Diario: De 08.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.
- FARMACIAS**
► **EIBAR:** De 9.00 a 22.00 h.: Azkie (Torreku), Eibar, 4. Eibar).
► **ERMUA:** De 9.00 a 22.00 h.: Alberdi (Zurbiarra, 9. Ermua).
► **EIBAR-ERMUA:** Noche: Las Heras (Termin Colbetón, 19. Eibar).